## Kaiser übernimmt von Budde

## Ein prägender Mensch geht

Mit Doris Kaiser wird die Stiftung des Josephs-Hospitals zum ersten Mal in ihrer Geschichte von einer Frau geführt. Rainer Budde tritt Ende Februar als Kurator zurück – als Altersgründen. Er übergibt an Stellvertreterin Kaiser. "Man soll aufhören, wenn es am schönsten ist." Nachdem Rainer Budde seine Tätigkeit als Rechtsanwalt und Notar aus Altersgründen beendet hat, gibt er zum 1. März auch sein Ehrenamt als Kurator der Stiftung Josephs-Hospital (von 2014 bis 2022) auf.

Budde gibt den Staffelstab weiter in die erfahrenen Hände seiner bisherigen Stellvertreterin Doris Kaiser. Die erste stellvertretende Bürgermeisterin war vor siebeneinhalb Jahren gemeinsam mit Rainer Budde und fünf weiteren ehrenamtlichen Kuratoriumsmitgliedern angetreten. Sie übernimmt ab dem 1. März offiziell das Amt der Kuratorin.



Rainer Budde während seiner Auszeichnung im Mai. (ed)

Mit der Verleihung der Josephs-Krone im Mai, der höchsten Auszeichnung, die das Kuratorium des Krankenhaus verleihen kann, hatte Budde nicht gerechnet.

Am 8. September stirbt Rainer Budde im Alt von 71 Jahren.ed